

Nicolas Maduro et Raul Castro rendent hommage à José Marti et à Fidel



La Havane, 16 août, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a rendu hommage ce mardi à José Marti, notre Héros national et à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

Il était accompagné de son homologue cubain, Raul Castro.

Les deux Chefs d'État, aux côtés de Cilia Flores, la femme du président vénézuélien et du ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, ont assisté à la relève de la garde d'honneur devant le tombeau de José Marti et devant le monolithe de la Sierra Maestra qui abrite les cendres de Fidel Castro.

Après avoir déposé des fleurs dans ces deux lieux de recueillement, Raul Castro et Nicolas Maduro ont également rendu hommage aux héros de l'attaque de la Moncada, le 26 juillet 1953, l'action qui a marqué le départ des luttes pour la véritable indépendance de Cuba. Les deux Chefs d'État ont également visité le panthéon des internationalistes.

Au cours d'un bref parcours au cimetière Raul Castro a parlé à son hôte de l'histoire nationale et lui a expliqué pourquoi Carlos Manuel de Cespedes est considéré comme le Père de la Patrie.

Le 10 octobre 1868, Carlos Manuel de Céspedes, a libéré ses esclaves et les a encouragés à lutter à ses côtés contre le joug colonial espagnol. Ce fait a marqué le départ des luttes pour l'indépendance de Cuba au XIXe siècle.

Plus tard, Raul Castro et Nicolas Maduro ont déposé des fleurs devant le tombeau de Frank Pais, un jeune révolutionnaire assassiné par les soldats de la dictature de Batista, le 30 juillet 1957.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138573-nicolas-maduro-et-raul-castro-rendent-hommage-a-jose-marti-et-a-fidel>



Radio Habana Cuba